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ИННОВАЦИОННЫЙ ПРОДУКТ 
ОАО «СВЕТЛОГОРСКХИМВОЛОКНО»

25 января в ОАО «СветлогорскХимволокно» на базе крутильно-ткацкого цеха введена в эксплуатацию новая линия по 
производству трехслойной полиэтиленовой пленки. 
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Проект «Расширение производства полиэтиленовой пленки» реализуется в рамках инвестпрограммы развития предприятия.

ИНФОРМВСТРЕЧА В ЦЭС

Противодействие 
коррупции.  
Заседание в ОАО 
«СветлогорскХим-
волокно». 

cтр.2

- Считаю Единый день 
голосования важным 
событием для нашей 
страны. 

Каждый голос важен 
и может оказаться ре-
шающим. И именно от 
выбора каждого из нас бу-
дет зависеть будущее государства. 
Для этого я и иду сделать свой вы-
бор! - говорит электромонтер 
Анатолий ПРИБЫЛЬ, ЦРиОЭО.
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Мощность новой линии – 4 тысячи тонн в год, 87% 
от общего объема производства – для внутрен-
него потребления (полиэтиленовые вкладыши при 

производстве упаковочной полипропиленовой тары типа 
«Биг-бег» и мешки - примечание автора).

По словам специалистов, наличие полного производ-
ственного цикла, в том числе и производство плёнки, 
исключит влияние внешних поставщиков на качество и 
сроки исполнения заказов, а также снизит себестоимость 
производимой полипропиленовой продукции на 9%.

Новая производственная площадка разместилась в 
здании бывшей второй очереди ПЦ№2. 

Чтобы линия по производству трехслойной полиэтиле-

Генеральный директор рассказал 
об особенностях электоральной 
кампании 2024 года.

 В Единый день голосования – 25 фев-
раля – будут избраны депутаты Палаты 
представителей Национального собра-
ния и местных Советов депутатов. Сле-
дующий шаг – 4 апреля определится 
состав Совета Республики. Кроме того, 
до 18 апреля объявят итоги выборов 
делегатов Всебелорусского народного 
собрания.

Виталий Викторович подробнее оста-
новился на порядке и правилах голосо-
вания, а также назвал категории граж-
дан, которые имеют право избирать.

Также генеральный директор отметил, 
что согласно избирательному кодексу 
досрочное голосование начинается за 5 

30 января в актовом зале ЦЭС состоялась информационная 
встреча, в которой приняли участие генеральный директор 
ОАО «СветлогорскХимволокно» Виталий ОСИПЕНКО, заме-
ститель генерального директора (по безопасности, режиму 
и кадрам) Владимир ЛУКАШЕВИЧ, а также заместитель на-
чальника УВД Гомельского облисполкома – начальник кри-
минальной милиции Николай САЗОН.

дней до основного дня голосова-
ния. Таким образом, избиратели, 
которые не смогут посетить из-
бирательный участок в единый 
день голосования в воскресенье, 
25 февраля, смогут досрочно ре-
ализовать свое избирательное 
право.

В рамках встречи Виталий 
ОСИПЕНКО проинформировал 

химиков  о партии «Белая Русь». 
- «Белая Русь» способствует 

объединению патриотически на-
строенных, ответственных и ак-
тивных граждан вокруг общих 
целей и приоритетов, - отметил 
генеральный директор.

Заместитель начальника 
УВД Гомельского облис-
полкома – начальник кри- 2

cтр.3

Всё об участии 
химиков в  Фо-
руме молодых 
работников не-
фтехимической 
отрасли.
ХИМИКИ  НА 
МОЛОДЁЖНОМ 
ФОРУМЕ

ЗАСЕДАНИЕ 
КОМИССИИ cтр.4

Химики 
посетили 
первые 
хоккейные 
матчи.

О Т К Р Ы Т И Е 
Л Е Д О В О Г О 
ДВОРЦА

Владимир ВЕЖНОВЕЦ, поммастера (КТЦ)  и  Виктор НОВИК , маши-
нист экструдера (КТЦ) производят съем наработанной плёнки. 

ГАЗЕТА ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «СВЕТЛОГОРСКХИМВОЛОКНО»
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Президент Беларуси 
Александр Лукашенко 
подписал указ №32 «Об 
автомобильных перевоз-
ках пассажиров».

Прямая линия

khimikigaz gazeta_himiki «ХИМИКИ» газета ОАО 
«СветлогорскХимволокно» Химики

Новый указ

Единый день 
голосования
25 февраля 2024 года 
в Беларуси состоится 
единый день голосова-
ния, во время которого 
будут избраны депута-
ты Палаты представи-
телей Национального 
собрания и местных 
советов. 

ПРОИЗВОДСТВО

ИННОВАЦИОННЫЙ ПРОДУКТ 
ОАО «СВЕТЛОГОРСКХИМВОЛОКНО»

6 февраля с 11.00 до 
13.00 на ваши вопросы от-
ветит генеральный директор  

Виталий Викторович 
ОСИПЕНКО.  
тел. 9-54-20

Планируется избрать 12 
514 депутатов местных 
советов и 110 депутатов 

нижней палаты парламента. 
Декан факультета журналисти-
ки Белорусского государствен-
ного университета, политолог 
Алексей БЕЛЯЕВ объяснил 
преимущества для нашей стра-
ны такой формы проведения 
выборов:

- С экономической точки зре-
ния это более предпочтитель-
ная форма, чем было ранее. 
Большие средства затрачива-
ются из бюджета на проведение 
раздельных выборов. Плюс - 
это экономия на многочислен-
ных избирательных комиссиях 
и на целом ряде других орга-
низационных расходов. И это 
более удобно для избирателей.

БЕЛТА.

Нормы документа на-
правлены на обеспече-
ние безопасности авто-

мобильных перевозок, созда-
ние условий для добросовест-
ной конкуренции, повышение 
качества оказываемых услуг и 
дальнейшее совершенствова-
ние правоотношений в сфере 
автомобильных перевозок пас-
сажиров.

Указом предусматривается 
создание государственного ин-
формационного ресурса «Ре-
естр автомобильных перевозок 
пассажиров в нерегулярном со-
общении». Оператором и вла-
дельцем реестра определяется 
Транспортная инспекция.

В реестр будут включать-
ся сведения о перевозчиках, 
транспортных средствах (авто-
бусах, легковых автомобилях, 
автомобилях-такси), водителях, 
диспетчерах перевозок в нере-
гулярном сообщении, диспетче-
рах такси. Включение в реестр 
сведений с 1 августа по 31 ок-
тября 2024 года будет осущест-
вляться без взимания государ-
ственной пошлины.

Для иностранных диспетче-
ров устанавливается обязан-
ность создания на территории 
Беларуси юридического лица.

БЕЛТА.

С 1 февраля на 10% повы-
шаются все виды трудо-
вых пенсий: по возрасту,  
за выслугу лет,  по инва-
лидности,  по случаю по-
тери кормильца.  

Повышение пенсий

Средний размер пенсии по воз-
расту неработающего пенси-
онера в феврале 2024 года 

составит Br811 (увеличится на 21% по 
отношению к февралю 2023 года). ъ

В феврале на выплату пенсий будет 
направлено Br1,8 млрд, из которых 
Br166 млн - дополнительные расходы 
в связи с повышением согласно указу 
№413.  Получателями трудовых пен-
сий являются более 2,3 млн человек.

БЕЛТА.

минальной милиции Николай САЗОН ознакомил химиков с 
правилами безопасности во время Единого дня голосования.
Николай Дмитриевич отметил, что для безопасности граж-

дан и обеспечения общественного порядка все участки для голосо-
вания будут оборудованы системами видеонаблюдения.

По новому законодательству введен запрет на фото- и видеосъ-
емку заполненных бюллетеней. Это объяснимо, ведь  любая съем-
ка гражданина и последующая публикация фотографий в интернет 
- пространстве могут иметь вполне серьезные последствия, в том 
числе с точки зрения безопасности объекта съемки.

Николай САЗОН сообщил, что по итогам прошедшего года на Го-
мельщине отмечается снижение количества преступлений, за ис-
ключением киберпреступлений. 

- На сегодняшний день есть методики, позволяющие раскрыть 
мошенников, которые занимаются интернет-преступностью, но в 
связи с тем, что эти люди находятся за пределами нашей страны 
привлечь их к ответственности непросто, - обратился к химикам за-
меститель начальника УВД Гомельского облисполкома – начальник 
криминальной милиции Николай САЗОН. – Проще каждому из вас 
быть бдительным и лишний раз не распространять информацию о 
своих банковских картах и паспортных данных. 

Также Николай САЗОН подчеркнул, что если кто-то звонит и про-
сит установить приложение AnyDesk не стоит этого делать, так как 
у преступников при установке появится доступ ко всей информа-

новой пленки была введена в работу, химики провели 
значительный объем строительных и монтажных работ, 

перестройку здания (с монтажом высотной части) и уста-
новку оборудования в сжатые сроки: от подписания контракта 
до запуска в работу прошло менее года.

Сегодня ОАО «СветлогорскХимволокно» представляет со-
бой крупнейшее производство продукции технического назна-
чения в широком ассортименте. Многопрофильное предпри-
ятие внедряет в производство и собственные разработки.

- Возможности нового оборудования по-
зволяют выпускать различный ассорти-
мент трехслойных плёнок: пленки стойкие 

к проколу, с повышенными прочностными 
характеристиками, термостойкие, морозо-

стойкие. Новая линия предназначена для вы-
пуска плёнки с шириной рукава от 1000 до 2500 мм толщиной 
от 20 до 200 микрон.  А также, фальцованной плёнки, которая 
используется в производстве вкладышей типа «Биг-бег».

Ольга МОРОЗ.

Андрей ТОЗИК, начальник участка по 
производству полиэтиленовой плён-
ки КТЦ.
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АКТУАЛЬНО

ции в вашем мобильном телефоне.
Правоохранители совместно с Нацбанком разрабаты-

вают методы борьбы с мошенничеством, но преступники 
каждый раз придумывают новые схемы и люди, к сожа-
лению, попадаются на их уловки. По инициативе МВД в 
банках установлен так называемый  «холодный период», 
когда заявка на кредит рассматривается в течение трех 
дней, во избежание потери денежных средств кредитопо-
лучателя.

Также в ходе информвстречи  представители админи-
страции и приглашенный гость напомнили химикам про 
ответственность за действия в сети интернет и террори-
стическую деятельность.

- Список экстремистских каналов можно найти в откры-
том доступе на сайте Министерства внутренних дел и на 
сайте Министерства информации. На предприятии в 2023 
году были установлены случаи совершения работниками 
административного правонарушения, предусмотренного 
статьёй 19.11 КоАП РБ  (Распространение, изготовление, 

1

Если вам звонят по «вай-
бер», «телеграм» или «ват-
сап» и представляются со-

трудниками банка либо РОВД, 
то в 99,9% - это мошенники.

хранение, перевозка информационной продукции, содер-
жащей призывы к экстремистской деятельности или про-
пагандирующей такую деятельность), – отметил замести-
тель генерального директора (по безопасности, режиму и 
кадрам) Владимир ЛУКАШЕВИЧ.

-  Бдительными надо быть не только на производстве у 
станка, но и в обычной жизни! - отметил Николай САЗОН.

Ольга МОРОЗ.

Во время строительных работ на новом производстве. 

ОТКРЫТИЕ 
ЛЕДОВОГО ДВОРЦА

СОБЫТИЕ 31 января в Светлогорске состоялось торжественное от-
крытие Ледового дворца.

В мероприятии приняли участие 
почётные гости, среди которых: 
председатель Гомельского об-

лисполкома Иван КРУПКО, делегация 
из Брянской области во главе с губер-
натором Александром БОГОМАЗОМ, 

председатель Светлогор-
ского райисполкома Дми-
трий ШАБЕТНИК и многие 
другие.

Для светлогорцев откры-
тие Ледовой арены стало 
долгожданным событием, 
поэтому в торжественном 
мероприятии приняли уча-
стие представители пред-
приятий и организаций 
района, учащиеся школ и 
колледжа, а также все же-
лающие горожане.

Работники ОАО «Светло-
горскХимволокно» не оста-
лись в стороне от яркого 
события и посетили тор-
жественное мероприятие 
и первые хоккейные матчи.

Ольга МОРОЗ.

ИНФОРМВСТРЕЧА В ЦЭС

2
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25 января представители администрации и профсоюзного комитета, а также молодёжные активисты ОАО «Светлогор-
скХимволокно» посетили Палату представителей Национального собрания Республики Беларусь и Музей современной бе-
лорусской государственности Республики Беларусь.

Идея посетить Дом правительства с 
молодёжным активом принадлежит 
заместителю генерального директора 

по идеологической работе и социальным во-
просам ОАО «СветлогорскХимволокно»  Де-
нису НАУМЕНКОВУ. Профком предприятия не 
остался в стороне и оказал поддержку в орга-
низации поездки.

Основной  целью мероприятия стало повы-
шение уровня идеологического и патриотиче-
ского воспитания, политической и электораль-
ной активности молодёжи на предстоящих 
выборах депутатов Палаты представителей 
Национального собрания Республики Бела-
русь и депутатов местных Советов депутатов 
в Единый день голосования.

В Палате представителей химиков встретил 
Депутат Палаты представителей Националь-
ного собрания Республики Беларусь седьмого 
созыва Игорь ТАВТЫН.

 Игорь Павлович рассказал светлогорцам об 
основных направлениях деятельности депу-
татов, а также интересные факты об этой де-
ятельности, например, с чего начинается ра-
бота депутата после избрания, как проходят 

заседания и какие вопросы рассматривают, 
как долго работают над изменениями в зако-
нодательстве и другие. 

 Также химики побывали на экскурсии в зда-
нии Парламента, где познакомились с истори-
ей белорусского парламентаризма, посетили 
овальный зал и рабочие места депутатов, а 
также в президентскую библиотеку.

 Президентская библиотека Республики Бе-
ларусь - одна из крупнейших научных специа-
лизированных библиотек страны. В структуре 
библиотеки - 13 отделов. Фонд составляет око-
ло 1,5 миллионов документов. Ежегодно она 
обслуживает около 39 тысяч индивидуальных 
и коллективных пользователей. Особенность 
Президентской библиотеки Беларуси в том, 
что на протяжении 90 лет ее главным и основ-
ным направлением является обслуживание 
государственных органов власти.

К слову, в выставочной экспозиции «Год 
качества: традиции прошлого и настоящее» 
в президентской библиотеке почётное место 
занимает буклет об ОАО «СветлогорскХиим-
волокно».

- Мы давно сотрудничаем со Светлогорском, 

МОЛОДЁЖНЫЙ АКТИВ В МИНСКЕ

- отметила заведующая отделом библиотечно-
го маркетинга Юлия СЕРМЯЖКО. – Молодёжь  
и работники ОАО «СветлогорскХимволокно» 
всегда с интересом относятся к экскурсии, уча-
ствуют в диалоге и задают вопросы. В библи-
отеке хранится Евангелие середины 19 века, 
которое преподнёс в подарок библиотечному 
фонду Светлогорский епископ Амвросий. Так-
же у нас есть буклеты о вашем предприятии.

Далее поездка в Минск продолжилась посе-
щением Музея современной белорусской госу-
дарственности.

В экспозиции музея отражены достижения 
нашей страны в области промышленности, 
сельского хозяйства, образования, науки, ме-
дицины, культуры, спорта и международных 
отношений.

Химики с интересом посетили выставку, где  
получили много интересной и полезной ин-
формации о стране.

Подводя итоги поездки, молодёжь ОАО 
«Светлогорск Химволокно» отметила, что в Бе-
ларуси есть что посмотреть и чем гордиться.В 
завершении поездки молодые активисты по-
делились впечатлениями.

Максим ГУБЧИК, аппаратчик ПЦ№3.
- Очень впечатлила и понравилась по-

ездка, много полезной информации. Боль-
ше всего произвёл впечатление здание 
Парламента и информация о работе  депу-
тата Беларуси.

- Хотелось бы отметить великолепную ор-
ганизацию и наполненность экскурсии, что 

позволило получить много полезной инфор-
мации.

Это удивительная возможность побывать в залах, где 
решаются важные для страны вопросы. Увидеть «в жи-
вую» то, что видел только по телевизору. Огромное спаси-
бо администрации и профкому предприятия, а также Со-
вету молодёжи за представленную возможность!

Юлия ЗОЛОЧЕВСКАЯ, контролер каче-
ства продукции и технологического про-
цесса ЦКиТП.

Антонина ТИТОВА, швея КТЦ.
- Вернулась из Минска с хорошими впе-

чатлениями. Поездка получилась очень 
интересной, веселой и атмосферной. В Па-
лате представителей и музее узнала много 
нового. Хотелось бы поблагодарить админи-
страцию и профком предприятия, и пожелать 
побольше таких интересных экскурсий для молодёжи.

Ольга МОРОЗ.

В ОАО «СветлогорскХимволокно» со-
стоялось первое в 2024 году заседание 
Совета молодых работников.

В мероприятии приняли участие новый специ-
алист по работе с молодёжью Елена КОХНО, 
и.о. заместителя генерального директора по 

идеологии и социальным вопросам Денис НАУМЕН-
КОВ, заместитель председателя профсоюзного коми-
тета Людмила АЛЕКСЕЕНКО. 

На повестке дня стояли вопросы организации ме-
роприятий к предстоящим праздникам, членства в 
Совете, а также обсуждение плана работы на первое 
полугодие 2024 год.

Ольга МОРОЗ.

ЗАСЕДАНИЕ СОСТОЯЛОСЬ!ХИМИКИ НА МОЛОДЁЖНОМ ФОРУМЕ
Представители ОАО «СветлогорскХимволокно» специалист по работе с 

молодежью Елена КОХНО и специалист по продажам Владимир УС приняли 
участие в Форуме молодых работников нефтехимической отрасли.

Форум прошел с 28 
по 30 января в Мин-
ске. В нем приняли 

участие более пятидесяти 
активистов молодежного 
движения предприятий кон-
церна «Белнефтехим». 

Основной целью работы 
форума стало объединение 
молодых специалистов, их 
обучение и продвижение 
современных тенденций в 
промышленности.

В рамках форума прошло 
заседание круглого стола 
«Основные принципы ре-
ализации молодёжной по-
литики в нефтехимической 
отрасли. Роль молодёжных 
советов в организациях не-
фтехимической отрасли», 
в котором приняли участие 
и.о. заместителя генераль-
ного директора по идео-
логической работе ОАО 
«СветлогорскХимволокно» 
Денис НАУМЕНКОВ и пред-
седатель профсоюзного ко-
митета Мария ПИНЧУК.

Также был избран Моло-

дёжный совет Белхимпрофсо-
юза, его председателем стал 
Святослав СУШИЦКИЙ, специ-
алист по работе с молодёжью 
ОАО «Нафтан».

На завершающем Форум 
круглом столе председатель 
Белхимпрофсоюза Светлана 
КЛОЧОК и председатель кон-
церна «Белнефтехим» Андрей 
РЫБАКОВ обсудили основные 
принципы реализации моло-
дёжной политики в нефтехи-

мической отрасли и роль моло-
дёжных советов. 

Программа мероприятий фо-
рума была составлена таким 
образом, чтобы участники по-
лучили максимум положитель-
ных эмоций, а также уникаль-
ную возможность узнать что-то 
новое, проявить себя, познако-
миться и пообщаться с колле-
гами.

Ольга МОРОЗ.
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Евгения Владимиро-
вича КИРЬЯНОВА, Елену 
Николаевну ПЕТРЕНКО, 
Сергея Владимировича 
ВОЛОДЬКО поздравляет кол-
лектив КТЦ! Храни вас бог и всех, 
кто вам дорог. Пусть ваша жизнь 
будет полна лёгкости и всевоз-
можных благ! Пусть всё задуман-
ное исполнится! Будьте здоровы!

Валентина Николаеви-
ча СТАХОВЦА поздравляет 
коллектив ЦРиОЭО ЗИВ! Пусть 
судьба будет щедрой и почаще 
преподносит невероятно при-
ятные подарки, интересные и 
незабываемые встречи и впечат-
ления! Пусть все составляющие 
счастья присутствуют в каждом 
дне!

Александра Ивановича 
ЖИГЕРА поздравляет коллек-
тив РМЦ! Всего самого добро-
го - счастья бескрайнего, океан 
здоровья, взаимопонимания в се-
мье, финансового благополучия, 
оптимизма и уверенности!

Сергея Александро-
вича МАСЮКЕВИЧА по-
здравляет коллектив цеха 
ВКНиОСВ! Желаем процветания, 
мирного неба, здоровья крепко-
го и семейного тепла! Пусть все 
мечты становятся реальностью! 
Удачи во всём!

С юбилеем!

Сергея Ивановича ША-
БАЛТАСА поздравляет коллек-
тив ЦТиПО! Желаем тёплых слов 
и поддержки от родных, близких и 
друзей, пусть всё задуманное сбы-
вается, здоровья, гармонии, благо-
получия и счастья в личной жизни!

Александра Николае-
вича КАРАКУ, Дмитрия 
Петровича ДЕГТЕРЕВА 
поздравляет коллектив ЦРиОЭО 
ЗИВ! Приятных моментов, беско-
нечной теплоты, здоровья и уюта! 
Пусть всё задуманное и заплани-
рованное воплощается!

Андрея Васильевича 
ЖУРАВЛЕВИЧА поздравляет 
коллектив РМЦ! Желаем, чтобы в 
каждом дне был повод для радо-
сти!  Крепкого здоровья, счастья и 
благополучия. Пусть судьба будет 
благосклонна!

Александра Александро-
вича БОНДАРЧУКА, Нину 
Васильевну ДИКУН по-
здравляет коллектив цеха УВМ! 
Желаем только взлёта и никаких 
падений, желаем только удачи и 

Химики

Химики 

АНТИКОРРУПЦИЯ

С днём рождения!

Поздравляем!

25 января 2024 года под председательством первого заместителя 
генерального директора – главного инженера Василия ВОВКА со-
стоялось заседание комиссии по противодействию коррупции ОАО 
«СветлогорскХимволокно».

ЗАСЕДАНИЕ КОМИССИИ никаких разочарований! Здоро-
вья и всех благ! 

Светлану Викторовну 
СТРАКОВИЧ, Наталью 
Николаевну МИХАЛЬ-
ЧУК, Евгению Дмитриев-
ну МЕЛЬНИКОВУ поздрав-
ляет коллектив ЦСХиОГ! Пусть 
непременно сбудется то, что за-
гадано и о чём мечтается! Сча-
стья настоящего, благополучия 
постоянного, здоровья крепкого! 

Кирилла Владимиро-
вича КУРОЧКИНА, Свет-
лану Николаевну НОВ-
ГОРОДСКУЮ поздравляет 
коллектив ЦПВиХКО! Побольше 
удачи в жизни, счастливых не-
забываемых моментов, близких 
людей рядом, и чтобы все заду-
манное осуществилось!

Александра Иванови-
ча ЛАТУШКИНА поздрав-
ляет коллектив РПУП «Светло-
горскХимСервис»! Пусть будет 
с вами благополучие, никогда 
не приходит несчастье, пусть 
везение сопутствует всегда, а 
неудачи идут стороной и будьте 
здоровы! 

Артёма Михайлови-
ча МИШКОВА, Елену 
Адамовну АСТАПЕНКО, 
Светлану Петровну КОР-
ШАК поздравляет коллектив 
КТЦ! Прекрасного настроения, 
отличного здоровья и достатка! 
Пусть быстрее исполняются 
мечты и желания, пусть окружа-
ют забота, любовь, поддержка 
близких и родных людей!

Максима Владимиро-
вича КИСЕЛЯ поздравляет 
коллектив метрологической 
службы! От всей души желаем 
здоровья, долголетия и позитив-
ного настроения. Пусть жизнь 
преподносит побольше при-
ятных сюрпризов и неожидан-
ностей, и пусть всё происходит 
именно так, как лучше для вас!

Надежду Игнатьевну 
ДОБРОВОЛЬСКУЮ, Еле-
ну Ивановну ХАДОРО-
ВИЧ поздравляет коллектив 
ЦЛ! Желаем только лучшего: 
здоровья, оптимизма, жизнен-
ной силы, любви, интересных 
увлечений, радости, семейного 
тепла, заботы и поддержки! 

Наталью Григорьев-
ну ПИНЧУК, Татьяну 
Константиновну РОМА-
НОВУ, Марию Петровну 
ШАФОРЕНКО поздравляет 
коллектив ЦКиТП! Желаем во 
всём достижений! Пусть всё 
задуманное сбудется, счастья 
и любви, здоровья и благопо-
лучия! Позитива, улыбок и пре-
красного настроения!

Разум никогда не иссякает, учась.
Леонардо да Винчи.

БЕЗОБИДНОЕ УВЛЕЧЕНИЕ ИЛИ ОПАСНАЯ ИГРА? ДЕТИ

С вопросом о внесении изменений в состав 
комиссии по противодействию коррупции 
ОАО «СветлогорскХимволокно» выступил 

Василий ВОВК. Комиссией было принято решение 
об исключении из состава комиссии специалиста 
по организации закупок отдела экономической без-
опасности и анализа коммерческой деятельности 
Воробьёвой Е.О. с включением в состав комиссии 
и избранием секретарем комиссии ведущего реви-
зора контрольно-ревизионного отдела АКУЛОВОЙ 
– ГОРДИЕНКО О.В. 

Начальник контрольно-ревизионного отдела Алек-

сей ВАГА доложил о результатах проведенной от-
делом в декабре 2023 – январе 2024 года провер-
ки соблюдения уровня торговых наценок и наценок 
общественного питания, учета и сохранности товар-
но-материальных ценностей по цеху общественного 
питания управления по хозяйственным вопросам.

По итогам обсуждения вопросов повестки дня чле-
нами комиссии по противодействию коррупции ОАО 
«СветлогорскХимволокно» высказаны предложения 
и замечания, выработаны соответствующие реше-
ния. 

Инна СКИБА.

Если будет спрос от химиков, мы 
начнём оформлять заявки на шины 
от производителя, а их стоимость 

будет даже ниже, чем у покупки через 
специализированные магазины. Тем бо-
лее каждый наш товар стоимостью от 300 
рублей работники предприятия могут ку-
пить в рассрочку, - говорит заведующий 
магазином Лариса ЛОСЬ.

Так, например, а/шина  185/65R14 BEL-
147 при покупке через фирменный мага-
зин ОАО «СветлогорскХимволокно» будет 
стоить 112,18 коп. А стоимость а/шина 
195/65R15 BEL-337 будет составлять 127, 
81 (цены на шины указаны на 22 января 2024 
года).

Ассортимент магазина ОАО «Светло-
горскХимволокно» - широчайший. Через 
магазин реализуется не только продукция 
предприятия, на которую у жителей Свет-
логорска постоянный спрос: ранозаживля-
ющие салфетки и пластыри из тканевого 
углеродного сорбента, углеродные гетры/
наколенники/нарукавники/пояса/чехлы, 
спортивная одежда ШПУП «Светлотекс», 
СпанБел для сельскохозяйственных нужд 
и строительного назначения, АкваСпан, 
перчатки, полиэтиленовая и полипропи-
леновая продукция, шпагат, мешки, паке-

«ОБУВАЙТЕ» АВТОМОБИЛЬ 
В МАГАЗИНЕ ТНП 

Магазин товаров народного потребления  
ОАО «СветлогорскХимволокно» изучает спрос 
работников на автошины от ОАО «Белшина». 
ты и многое другое. 

Также магазин товаров на-
родного потребления  тесно 
сотрудничает с компаниями, 
поставляющими электротех-
нику, посуду, бытовую техни-
ку, чулочно-носочные и три-
котажные изделия, («Konte», 
«8 Марта», «Купалинка», 
«Світанак»), с торговым до-
мом «Файбертек», «Галан-
тэя».

- Не так давно ассортимент 
нашего магазина пополнил-
ся продуктовыми товарами, 
- рассказывает Лариса Лео-
нидовна. – Также в витринах 
магазина теперь можно уви-
деть удобрения производ-
ства Гомельского химическо-
го завода. Скоро начинается 
дачный сезон и для счаст-
ливых обладателей приуса-
дебных участков будет су-
щественным плюсом купить 
у нас и укрывной материал 
для теплиц, и удобрения  
для повышения урожайно-
сти и борьбы с вредителями.

Помимо продукции Гомель-
ского химического завода, в 
конце января - начале фев-

раля ассортимент нашего 
магазина пополнится про-
дукцией ОАО «Полоцк-Сте-
кловолокно».

- Мы уже привезли товары 
ОАО «Полоцк-Стекловолок-
но», которые будут пользо-
ваться спросом химиков. Это 
палки для скандинавской 
ходьбы и автоодеяла  4-х ви-
дов,  предназначенные для 
теплоизоляции и звукоизо-
ляции двигателя автомоби-
ля. Ждём и работников пред-
приятия и жителей города за 
покупками, - приглашает за-
ведующий магазином.

Для увеличения товароо-
борота магазин работает по 
заявкам от работников. Так 
сказать, будет спрос – будет 
и предложение. И к весне 
при наличии спроса магазин 
ТНП ОАО «СветлогорскХим-
волокно» предложит своим 
постоянным покупателям 
ещё одну новинку – автомо-
бильные шины.

Заявки можно оставлять 
по телефонам: 

9-56-00;+375291071633
Инна СКИБА.

-

В безопасность электрон-
ных сигарет верят толь-
ко те, кто не вникает в 

суть их работы и не задумыва-
ется о химическом составе ве-
ществ, которые вдыхаются вме-
сте с паром. 

Воздействие вейпов имеет 
накопительный эффект – со 
временем может развиться 
бронхиальная астма, хрони-
ческий бронхит и проблемы с 
сердечно-сосудистой системой. 
Также вейпинг способствует по-

Около 70% взрослого населения Беларуси являются 
курильщиками. Появление электронных сигарет бук-
вально осчастливило желающих завязать с вредной 
привычкой – отказ от курения, таким образом, кажется 
безопасным и легким. На самом деле, все не так безо-
бидно, как выглядит, и электронные сигареты приносят 
здоровью существенный вред.
вышению артериального давле-
ния, увеличивает риск развития 
инфаркта и инсульта. 

Не следует забывать и о том, 
что вейпы являются устройством 
повышенной опасности, ведь при 
неправильном использовании 
они могут взрываться или вос-
пламеняться.

В зоне особого риска - дети и 
подростки, именно электронные 
сигареты за счёт комфортности 
использования быстро формиру-
ют стойкую зависимость. 

В Беларуси электронные сига-

реты приравняли к обычным еще 
в 2019 году. Кодексом Республи-
ки Беларусь об административ-
ных правонарушениях предусмо-
трена ответственность по статье 
19.9 за курение (потребление) 
табачных изделий в запрещен-
ных местах. Штраф за «парение» 
в общественном месте, которым 
является и школа, составляет до 
4 базовых величин. 

Татьяна ВИНИЧЕНКО,
педагог социальный 
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 Унитарному предприятию «СохимТранс»  тре-
буется уборщик помещений (производственных) 
2 разряда, по договору подряда.
Контактный телефон 9-55-50. 

ЕСТЬ РАБОТА!

Курение - это вредная привычка, которая мо-
жет привести к трагическим последствиям – к 
возникновению пожара. Люди в одно мгнове-
ние теряют то, что наживалось годами, и долго 
не могут привести свое жилье и жизнь в по-
рядок. 

Сигарета в паре с алкоголем приводит в лучшем случае к 
подкопченным стенам и потолку, в худшем – к потере дома 
или даже к летальному исходу. 

Чтобы не допустить трагедии, необходимо знать и со-
блюдать правила пожарной безопасности. Нельзя курить 
в постели или сидя в кресле, особенно, если вы выпили 
спиртное – в таком положении очень легко уснуть. Не вы-
брасывайте окурки в урны с бумагами и другими горючими 
отходами, а также из окон или балконов. Потоком воздуха 
они могут залететь на соседние балконы и в открытые окна 
квартир. Поэтому для исключения заноса источника загора-
ния в помещение, лучше всего закрывать окна при уходе из 
квартиры. Важной составляющей является установка авто-
номного пожарного извещателя, который является наиболее 
надежным средством оповещения о пожаре.

При возникновении пожара или другой чрез-
вычайной ситуации сообщайте в службу 
спасения по телефону 101 или 112.

СМЕРТЕЛЬНАЯ ПРИВЫЧКА 
РОЧС


